QUIEREN QUE LA RED DE CUIDO LLEGUE A BATÁN



Varias madres de familia de Batán de Limón, se dieron cita en el Salón Comunal de Sahara para conocer el programa de Red de Cuido que impulsa el ministro de Bienestar Social, Fernando Marín, con el apoyo del diputado de la zona, Rodrigo Pinto. En esta zona vive una gran cantidad de mujeres que trabajan en las bananeras y piñeras y no tienen quién se haga cargo de sus hijos en las horas de jornada, por lo que sería una buena solución. Para activarse dicho proyecto primero se debe adecuar a las necesidades limonenses y obtener la cédula jurídica respectiva. Los líderes comunales y de la municipalidad también se encuentran solicitando que la Red llegue a esta comunidad y mejore la calidad de vida de todos sus habitantes. (Foto: S. Montero)